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Résumé en francais

La participation des femmes algériennes aux cotés des hommes dans les conseils €lus , les locaux
ou législatives , des conditions les plus importantes de la démocratie , lorsque nous parlons de
démocratie aujourd'hui , nous devons reconnaitre que 1'on se concentre est 1'égalité , et de donner la
possibilité a tous, sans distinction ou discrimination entre les sexes .

Cependant , en dépit des conventions internationales qui perpétuent les droits politiques des femmes
et éliminer la discrimination entre les sexes , et rejoint par 1'Algérie , ainsi que les mécanismes
juridiques qui cherchent derriere I'Algérie a renforcer la participation des femmes a la vie politique
en général , et leur participation dans les assemblées élues , en particulier , Cet avis est encore
modeste et inefficace .

Mots-clés

Conseils de participation politiques €lus €lections législatives sexe des €lections locales égalité

Summary in English

The Algerian women's participation alongside men in elected councils , local or legislative ones , of
the most important conditions of democracy , when we talk about democracy today , we must
recognize that one concentrates is equality , and to give the opportunity for all without distinction or
discrimination between the sexes.

However, in spite of the international conventions that perpetuate women's political rights and
eliminate gender discrimination , and joined by Algeria , as well as the legal mechanisms which
seek from behind Algeria to boost women's participation in political life in general , and their
participation in elected assemblies , in particular , this review is still modest and ineffective.
Keywords

Political participation councils elected legislative elections local elections gender equality
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